



CONSEJO REGIONAL INDÍGENA DEL CAUCA CRIC- NACIONAL Autoridad Tradicional

Resolución No 25 del 8 de junio de 1999 Dirección General de Asuntos Indígenas Ministerio del Interior



PRONUNCIAMIENTO DEL CONSEJO REGIONAL INDÍGENA DEL CAUCA – CRIC

Desde el Consejo Regional Indígena del Cauca – CRIC, en nombre de nuestros 11 pueblos indígenas y las 138 autoridades tradicionales, expresamos nuestro más enérgico rechazo al vil atentado contra el senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay. Condenamos de manera categórica cualquier forma de violencia que atente contra la vida, la democracia y la esperanza de reconciliación nacional.

El pueblo colombiano ha soportado más de seis décadas de guerra. Las profundas desigualdades sociales, económicas y políticas han sido caldo de cultivo para una violencia estructural que ha dejado heridas imborrables. Hoy, más que nunca, es urgente decir: no permitamos que la historia se repita.

Hacemos un llamado a la solidaridad en defensa de la vida y la paz. No podemos permitir que los hechos lamentables como este se conviertan en excusas para escalar la polarización y el lenguaje de odio. Toda vida truncada por las armas de los enemigos de la paz nos debe doler como sociedad. La violencia no puede seguir siendo un instrumento político ni una herramienta de disputa entre visiones distintas de país.

UNIDAD TIERRA CULTURA Y AUTONOMÍA

Por ello, proponemos la construcción de un Pacto Nacional por la Vida y La Paz, en el que confluyan todas las fuerzas políticas, sociales y comunitarias. Un acuerdo que tenga como propósito desescalar el conflicto, desactivar el lenguaje violento y comprometernos con la defensa activa de los acuerdos de paz y su implementación en los territorios.

Desde nuestras comunidades, ofrecemos el camino del diálogo, la palabra y las propuestas construidas colectivamente. Nuestros jóvenes no pueden seguir siendo utilizados en una guerra fratricida donde solo ganan las mafias y los intereses transnacionales que lucran con la destrucción del tejido social.

Llamamos especialmente a los sectores de oposición a participar de manera activa en un diálogo nacional abierto, basado en el respeto, el reconocimiento de las diferencias y el compromiso con la reconciliación del país. El momento exige grandeza política y unidad frente al dolor de un pueblo que quiere sanar.

"Cuenten con nosotros para la paz, nunca para la guerra."

CONSEJO REGIONAL INDÍGENA DEL CAUCA – CRIC

Calle 1ª No. 4-50 – CONMUTADOR:8242153 – FIJO: (2) 8240343 – A.A. 516

E-mail: cric@cric-colombia.org – www.cric-colombia.org

POPAYÁN – CAUCA -COLOMBIA